

捨てられた犬と ひきこもりの若者の再出発

～キドックスの現場から～

○第一期ファミリー会員制度スタート！

「犬と共に踏み出す一歩」

日本では、現在推定約70万人のひきこもりの若者がいると言われています。また、一方で、犬猫の殺処分数はH25年で約16万頭というデータがあります。

私たちNPO法人キドックスは、この2つの現状をどうにかしたいと考え、アメリカで行われている保護犬を介在させた青少年の自立支援プログラムを学んだのち、日本の現状に合うかたちに変えて、2013年5月からプログラムを始めました。

「もう一度、人を信じるのも悪くない。そう思った。」

これは、キドックスの卒業生である、7年間自宅にひきこもっていた若者の実際の言葉です。

どうにかしたい。

どうにかしなきゃいけない。

でも、どうしたら良いのか分からぬ。

いわゆる“引きこもり”と呼ばれる若者たちはみんなそれぞれに悩みを抱え、毎日を葛藤しながら生きています。

そんな彼らとキドックスで出逢うのは、一度は人間にすてられた犬たちです。

新しい家族を見つけるために行うドッグトレーニングの中で、犬たちが課題を乗り越えようと葛藤するその姿に、自分の姿を重ねる若者も少なくありません。

ドッグトレーニングは犬のためでもあります。若者のためでもあります。トレーニングを通して犬と向き合い、自分と向き合い、社会へ復帰するための力を、お互いに少しずつつけていくのです。

「もう一度、人を信じるのも悪くない。」

それは若者の言葉でもあり、犬たちの言葉でもあるかもしれません。

キドックスは、自立に悩みを抱える若者と、一度は人に捨てられた犬、お互いが社会への「一歩」を踏み出す場所となっています。

今回の講演会では、日々の活動について現場の支援スタッフやドッグトレーナーの話を交え、生の声をお伝えします。

2014年9月20日(土)

開場 12:30
開始 13:00～15:00

【参加費】お一人様 1500円

※参加費は当日受付にてお支払下さい

※参加料の20%は岩手県でご家族が津波被災した柴犬はっちゃんへの応援基金として寄付されます

【開催場所】東京都中央区新川1-5-18 泉新川ビル
株式会社ソーケン「ソーケンソーシャルサロン」

東京メトロ日比谷線、東京メトロ東西線 茅場町駅下車4b出口
永代通り「新川一丁目」交差点右折、直進し約200m進んだ左側に泉新川ビル
駅から徒歩7分（ナビ利用の際は泉新川ビルで）

